

Herzlichen Dank für die Anteilnahme beim Heimgang unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma

Emilie Stuber geb. Issler

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die ihre Verbundenheit in Wort und Schrift, durch Kränze, Blumen sowie Zuwendungen für späteren Grabschmuck zum Ausdruck brachten und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank sagen wir

Herrn Pfarrer Wendnagel für seine einfühlsamen Worte,
den Bläsern vom Posaunenchor für die musikalische Umrahmung,
dem Bestatter Thomas Alt mit Team,
Herrn Jochen Baral von der Altpietistischen Gemeinschaft für sein Gebet,
der ASB Tagespflege Güglingen für die herzliche Betreuung,
der Diakonie Sozialstation, vornehmlich Frau Karin Götz für die liebevolle Pflege,
Herrn Dr. med. Wolfgang E. Balz für die ärztliche Betreuung.

**Werner, Gerhard und Martin Stuber mit Familien
Margret Munz**

Pfaffenhofen, im Januar 2021